
受験生に魅力を伝える !
長岡造形大学視覚デザイン学科のWebサイトを作ろう！
質問に答えていくと、コンセプトが固まる不思議な企画書

学籍番号

どんな受験生？（全般、近県、遠いところ、浪人生、○○をしたい人、○○な人、など）

氏名

その受験生はどんな情報がほしい？また、公式サイトで不足している情報はなに？

長岡造形大視覚デザイン学科にはどんな魅力がある？（授業、設備、就職、先輩、先生、など）

それらをどうやって伝える？（インタビュー、読み物としての記事、写真、動画、など）

223125 山口そらり

全般、もうすでに長岡造形大学について詳しい人

在学生にはどんな人がいるか、
実際に受験した人の話、
リアルな学生生活など、
在学生でないとわからない少しパーソナルな情報が
受験生は欲しいと思う

同じ視覚デザイン学科の学生でも色々な分野があり、
それぞれ生い立ちも個性も豊かで話していて飽きない

学生同士の対談



受験生はどんなタイミングで見るの？（大学選び、出願前、テスト前、など）

受験生はどんな目的で見るの？（他大学との比較、志望校選び、受験対策、気持ちを高める、など）

サイトを通じて受験生はどうなる？（問い合わせ、受験候補になる、受験する、気持ちが高まる、など）

どんな雰囲気なサイトになりますか？（視覚的なねらい）

その他

サイトのコンセプト（ねらい）を一文で言うと？

出願前

入学後の具体的なイメージができる

どんな在学生がいるか知りたい
もっとリアルな造形大の情報が欲しい

ポップで入りやすい雰囲気
いい意味で公式感がなく堅苦しくない

視覚デザイン生徒対談！リアルな話、ちょっと覗いていきませんか？



ラフとかツリーとかサムネイルとか、全体像を想像できる具体的なもの。

視覚デザイン生徒対談

視覚デザイン学科の学生同士でガチトーク！

他では聞けない長岡造形大学のリアルな話が

ここで聞けちゃうかも・・・

デザイン学科が気になるそこのあなた！

ちょっと覗いて行きませんか？

どんな作品作ってる？

ぶっちゃけ長岡造形大学って辛い？楽しい？

入試本番・受験生時代はどんな感じだった？

主な質問

第一弾

写真系Uさん

イラスト系 Sさん

覗いてみる

人物を撮るときは自分の色だけにしない 見
る
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とは・・・

月に一度は絶対に
応募しようって

自分の作品ややってきたこと
をいかに短い時間の中で
伝えられるか

他大学よりも
雰囲気が柔らかい

第二弾

広告系Uさん

ファッション系 Sさん

覗いてみる

毎日課題に追われてるよね・・・ 自
主
制
作
の
時
間
は

死
守
し
て
る

でもめちゃくちゃ力はついてる
気がしてる カ
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が
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そ
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か
れ
た
か
な 同学年から常に刺激を

もらってる

受験期は毎日デッサン
してたから、
基礎造で役に立った

人生の夏休み
どこ？笑笑

第三弾

映像系Uさん

広告系 Sさん

覗いてみる

毎日課題に追われてるよね・・・ 自
主
制
作
の
時
間
は

死
守
し
て
る

でもめちゃくちゃ力はついてる
気がしてる カ

メ
ラ
の
授
業
が
あ
っ
て

そ
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で
写
真
に
惹
か
れ
た
か
な 同学年から常に刺激を

もらってる

受験期は毎日デッサン
してたから、
基礎造で役に立った

人生の夏休み
どこ？笑笑

視覚デザイン
生徒対談

長岡造形大学

一
年
の
時
の
体
験
が

繋
が
っ
て
き
て
た
ん
だ
な

学生1 対 1でリアルな話あれこれしてみた

第
一
弾

大学に入ってやりたかったこと・将来

大学入試について

次のページへ

イラストの制作を主にしていて、
iPad を使って絵を書いたりコンペ
に出したりしています
趣味はアニメ鑑賞です！

普段は主に写真を撮っていて最近は
スタジオで人物写真を撮って制作を
しています
最近はカップラーメンのアレンジに
はまってます笑

今日はよろしくお願いします！
早速ですが、普段している制作と趣味
など軽く自己紹介お願いします

イ
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高校生のときもイラスト系で入りたい
と思ってました、今とあんまり変わって
ないですね
イラスト系の中でもコンセプトアート
がやりたくて入学した感じです 

私は高校生のときはお土産とかお菓子
のパッケージのデザインとか
ブランディングに興味があって、
デザイン系の学科を受験した感じです

じゃあ元々はガチガチのグラフィック
デザインやりたかった感じだったんだね

そうそう！
今は写真メインだから結構やりたい
ことは変わったかも

将来の仕事について考えてる？

うーん何だろう、イラストを軸に何か
仕事をしたいなと思ってます
具体的な職業は考えてなかったから
今調べてます！模索中！笑

入学時とは結構変わってきていて、
大学に入って写真を撮るようになったり
いろいろなデザイナーさんの存在を
知ったりして、写真がすごい好きに
なったから
やっぱり写真の分野で何かしら関わり
たいとは思ってるかな
広告系かフォトグラファーでちょっと
迷ってます

2人とも中期で造形大で入ったって事前
に聞いてたんだけど、本番の雰囲気や
中期以前に受けた入試についても教えて
ほしいです　

私は元々第一志望が別の大学で、推薦
入試と前期は別の大学を受けてました
中期で初めて造形大を受けた感じだった
から第 1志望よりはあまり緊張感は
なかったかも知れない

他の大学と比べて思ったのは、他大学
よりも雰囲気が柔らかい感じがしたかな
大学に入るときもすごい笑顔で対応して
くれたし、先生も堅苦しくなくて、帰る
ときも笑顔で挨拶してくれたりとか、
こういう雰囲気の柔らかさはこの大学
特有な気がする

わかる、私も笑いかけてくれてるって
嬉しかった笑

私は元々第 1志望がここって決めてました
高 1のときに大学が予備校に説明に来て
くれて、それで存在を知ったかな
元々美大志望だったから、一番自分に合い
そうだなって直感で選んだのがこの大学で

受験は総合型推薦から受けたけど全部落ち
て、中期でやっと受かったって感じ
一般受けるってなったときには私立も考え
て他に二つ併願してて、だからずっと
第 1志望はここで最後の方は私立も受け
つつって感じでした
なので、今は受験形態が違うかもしれない
けど全部の受験の話できます！笑

すごい！参考になります！
推薦でも面接はありましたよね
推薦の面接と中期の面接とで何か変えた
ことや意識したことはありますか

受験対策していく中で、自分がやりたい
ことが見えてきたのでそこに合わせて
面接の場で自分の作品とかやってきたこと
とかをいかにこの短い時間で表現するかを
突き詰めたかな
提出書類は本当に郵便の配達間に合わない
よっていうぐらいギリギリまで、粘りに
粘って絞って、書いてました笑笑

私は本番は実物の作品 3点ほど、対策で
やってたデッサンと平面構成を持って
行って、そうしたら結構先生から作品に
ついて指摘されたんだよね
今の状態からどう改善するかっていう視点
も求められた気がした
普段から自分の作品に対して考えて取り
組んでいくことが受験にも生きている
気がしていて、そこからどうやって改善し
ていくかを面接官は見てるんじゃないかな
って思ったな

なるほど、めちゃくちゃ参考になる！
受験生たちもこの情報ありがたいと思います
こういう情報、私が受験生の時も欲しかった
な笑

住んでるアパートが一緒、中期試験で合格

など共通点が多いこの 2人

専門分野は違えど、

普段から自主制作を頑張っている 2人からは

非常に参考になる話がたくさん聞けました！

それでは覗いていきましょう・・・！

S さんの作品

Uさんの作品

実際に長岡造形大学に入ってみて、ぶっちゃけどう？


